

ez mains du conseil dudit Coindrieu sousigné pour la fourniture desdits corps de garde, de trois mois finis au dernier jour d'aoust 1589 pour le tiers de ladite fourniture, lesquels trois mois expirés a esté tousiours continué le susdit despartement, et 'payé à cette raison susdite et depuis augmenté suiuant la nécessité du temps et de la guerre.

CHARLES CHOL.

(F^o 7 du sup.)

TROUBLES DE LA LIGUE

Les troubles de la Sainte Vnion apportarent de grands despances audit Coindrieu, l'on fut contraingt de signer la Ligue contre le Roy à la poursuite des escheuins de Lyon qui emuoierent vne compagnie de deux cens hommes de pied en garnison en ceste ville soubz la charge du cappitaine Maleysieu, cytadin dudit Lyon. Monsieur de Bressieu (10) et de Luppé attaquâ ladite ville pour s'en rendre mestre et la saccager et piller le dimanche auant jour, 18^e de juin 1589, auec environ cinq cens hommes ou estiont plusieurs jeunes gentilhommes, entre aultres les freres de Madamoizelle de la Moserolle, Monsieur de Pomet, frère dudit S^r de Bressieu, Monsieur de Puuelay quy avoit vne compagnie, le S^r de Chenal et plusieurs autres de Daulphiné et vn cappitaine

(10) La famille de Bressieu était très puissante. *L'armorial de M. de la Bâtie* affirme qu'elle possédait là une des quatre baronnies du Dauphiné, celle qui lui a donné son nom dès avant 1337. La terre fut érigée en marquisat en 1612 en faveur de Louis de Grôle de Meouillon, et passa aux comtes de la Baume de Suze et aux marquis de Valbelle.